



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 366
06 de septiembre de 2018

Carrera de Música de la Universidad Central presenta concierto

Los estudiantes del curso de nivelación de la Carrera de Artes Musicales de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, ofrecerán un concierto donde demostrarán lo que aprendieron durante 6 meses. Esta actividad se realizará en el Teatro de la Facultad, el jueves 13 de septiembre, a las 18:00, con entrada libre.

Con la coordinación del maestro Medardo Caisabanda, se presentarán seis grupos: ensambles de guitarras, de vientos y mixtos; 3 grupos vocales y 2 coros, uno grande y uno pequeño. La Carrera Musical cuenta con profesores de alto nivel que imparten su cátedra en investigación musicológica y etnomusicológica. Su itinerario de estudios contempla también la composición, la interpretación (donde se impartirán clases de instrumentos nativos del Ecuador) e instrumentos sinfónicos, sin dejar de lado la producción de sonido que formará ingenieros en esa especialidad.

Los estudiantes obtendrán su título de tercer nivel con un método de enseñanza que incorpora a la influencia europea, que tiene que ver con aprender y leer música y, otra, con el aprendizaje por medio del oído, es decir, la vivencia musical que viene de la tradición oral nativa y popular.
M.P.

